

Ressort: Vermischtes

Zahl der Drogentoten angestiegen

Berlin, 13.04.2014, 09:35 Uhr

GDN - Die Zahl der Drogentoten ist in Deutschland erstmals seit einigen Jahren wieder gestiegen. Das geht laut "Spiegel" aus einer aktuellen Statistik hervor, die das Bundeskriminalamt und die Drogenbeauftragte der Bundesregierung, Marlene Mortler, in dieser Woche präsentieren werden.

Demnach seien im Jahr 2013 1.002 Personen aufgrund von Rauschgiftkonsum ums Leben gekommen, im Jahr 2012 waren es 944 gewesen. Den letzten Höchststand mit 1.449 Todesopfern gab es 2008, seither ist die Zahl kontinuierlich gesunken. Zu den wichtigsten Ursachen für den Drogentod zählt den Angaben zufolge nach wie vor der Konsum von Heroin.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-33067/zahl-der-drogentoten-angestiegen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com